

- ▶ **Startseite**
- ▶ **Weinführer**
- ▶ **Wein-Glossar**
- ▶ **Weinfahnder**
- ▶ **Der Metternich**
- ▶ **Magazin und News**
  - Leser-Hitliste
  - Aktuelle Wein-News
  - Neu auf Wein-Plus
  - Editorial
  - Reportagen
  - Verkostung
  - Interview
  - Rezensionen
  - Kolumne
  - Reise & Gastro
  - Kleine Entdeckungen
  - Kurioses
  - TV-Tipps
  - Rätsel
  - Promotion
- ▶ **Podcast-Weinradio**
- ▶ **Weinlotse**
- ▶ **Geosuche**
- ▶ **ProWein 2009**
- ▶ **Aussprache-Trainer**
- ▶ **Oenologen-Portal**
- ▶ **Wein-Forum**
- ▶ **Wein-Stammtisch**
- ▶ **Kalender-Termine**
- ▶ **Wein-Infothek**
- ▶ **Buchempfehlungen**
- ▶ **Anzeigen-Börse**
- ▶ **Weinwissen testen**
- ▶ **Zusammenarbeit**

Benutzer:  Kennwort:  Dauerhaft anmelden

▶ [Kostenlos registrieren](#) | ▶ [Kennwort vergessen?](#) | ▶ [Zum Abonnement](#) | ▶ [Hilfe](#)

Mit der **kostenlosen Registrierung** nutzen Sie Wein-Plus effektiver, **ohne Verpflichtungen** und **ohne versteckte Kosten!** Der Inhalt wird **nicht von Werbung verdeckt** und es öffnen sich **keine Werbefenster**. Außerdem haben Sie viele zusätzliche Möglichkeiten, die sie als unangemeldeter Nutzer nicht sehen. Ihre Daten werden **nicht an Dritte** weitergegeben! Sie erhalten durch die Registrierung **keine unverlangten E-Mails**. ▶ **Jetzt kostenlos bei Wein-Plus registrieren**

Werbung



## Italien

**14.04.2009**

### Cavaliere della Repubblica für José Rallo

[Leserkommentare \(bisher 0\)](#)

José Rallo, Geschäftsführerin von Donnafugata, erhielt auf der zu Ende gegangenen Vinitaly die Auszeichnung eines "Cavaliere della Repubblica".

Die Auszeichnung wurde vom Minister für Landwirtschaft und Forsten, Luca Zaia, verliehen. In der Begründung werden Rallos leidenschaftlicher Einsatz für die Modernisierung und Promotion der Landwirtschaft ihrer Heimat Sizilien sowie die Aufwertung außergewöhnlicher Produkte genannt.

José Rallo, die in dem von den Eltern gegründeten Betrieb arbeitet, erweiterte erfolgreich die Grenzen von Donnafugata und machte aus einem lokalen Produkt eine internationale Marke. (WF/Katrin Walter)

## Aktuelle Wein-News

14.04.2009: Latour steckt zurück ▶ [Weiter](#)

14.04.2009: Cavaliere della Repubblica für José Rallo ▶ [Weiter](#)

12.04.2009: Mengenreduzierung gegen die Krise ▶ [Weiter](#)

09.04.2009: Langes WWW (WeinWanderWochenende) ▶ [Weiter](#)

09.04.2009: Mehr Umsatz bei Mövenpick ▶ [Weiter](#)

08.04.2009: Verstärkte deutsche Nachfrage nach Reservas ▶ [Weiter](#)

▶ [Alle Beiträge](#)

## Neu auf Wein-Plus

Wein-Plus Stammtisch: Schwerpunkt Piemont - Barolo und Barbaresco aus dem excellenten Jahrgang 2004 ▶ [Weiter](#)

Die Weinführer auf Wein-Plus - Den Machern über die Schulter sehen ▶ [Weiter](#)

Weingenuss im Focus - Der Metternich auf Wein-Plus ▶ [Weiter](#)

Neues Stammtischpaket - Burgund Premier Cru im Wein-Plus Stammtisch ▶ [Weiter](#)

Neues Stammtischpaket - Hochkarätige Weißburgunder ▶ [Weiter](#)

Weinviertel, Traisental und Kremstal DAC - Herkunftsweine im neuen Wein-Plus Stammtischpaket ▶ [Weiter](#)

▶ [Alle Beiträge](#)

## Reportagen

Der Ball des Weines 2009 - Ein Glück ist die Zeit nicht mehr lang ▶ [Weiter](#)

Italien im Perlenrausch - Neues vom Spumante-Markt ▶ [Weiter](#)

Eine besondere Spezialität der Extremadura - Der Schinken „Jamón Dehesa de Extremadura“ (Jamón Ibérico) ▶ [Weiter](#)

Werbung:

